

10.04.2019

Vortrag über Polypharmazie im Vital-Zentrum

"Polypharmazie: Was passiert, wenn sich Medikamente gegenseitig beeinflussen? Die Kunst der richtigen Dosierung" lautet der Titel eines Vortrags im Vital-Zentrum, Raiffeisenstraße 24, am Mittwoch, 17. April 2019, um 16.30 Uhr. Referentin ist Dr. Christine Weis, Chefärztin an der Klinik für Geriatrie und Innere Medizin im Krankenhaus Zum Guten Hirten. Arzneimittel helfen, viele Krankheiten und Beschwerden unter Kontrolle zu bringen, aber sie haben auch Nebenwirkungen. Mit zunehmendem Alter wächst die Gefahr, immer mehr Medikamente nehmen zu müssen, deren Nebenwirkungen nicht zueinander passen, sich gegenseitig abschwächen oder auch verstärken und damit unerwünschte Reaktionen hervorrufen. Über mögliche Wechselwirkungen von Medikamenten klärt Dr. Weis die Anwesenden auf.

Der Eintritt zum Vortrag ist frei